entiates 10

isb. coj aserb

SUL SET LESS.

LING TO ETHER OF CENTER

e in the room of the control of the

DIARIO DE NOTICIAS, POLÍTICA Y ADMINISTRACIÓN.

Dirección, Redaccion y Administracion, en la imprenta de este periódico, calle de Hostales, 1.

Número suelto cinco céntimos.

Precio: Una peseta al mes: Fuera, 3,50 pesetas, trimestre. Anuncios segun tarifa. Pagos adelantados

José Orgilés Martí SANTIAGO, 1.

Se ofrece al público para repartir tarjetas de difunto y para toda clase de diligencias en los entierros con la actividad y puntualidad que lo hacia el difunto Mampulin, pues este ha ido mucho tiempo en su compañia haciendo dichos trabajos.

CALLE DE SANTIAGO, 1.

PAPELES PINTADOS.

Antonio Perez ha recibido un magnífico muestruario de la casa Chiner de Valencia en el que encontrará el público un variado surtido para deco rar salas, comedores, gabinetes, despachos., todos del mayor gusto que se han visto en esta ciudad, tanto por la calidad como por el precio y dibujos.

Los señores que deseen ver el referido muestruario pueden pasarse por casa del referido Antonio Perez, Plaza de Santiago número 2.

GRAN DEPÓSITO DE CAMAS DE HIERRO Y DE MADERA

INGLESAS Y DEL PAIS.

Especialidad en sommieres americanos.

Nuevos CATRES PROGRESO con privilegio.

PRECIOS DE FÁBRICA
Calle de Hostales, frente á la Agrícola.

Complemento

Deciamos ayer en nuestro artículo de presentación que, hoy mismo coincidian EL Correo y sus redactores en los trazos generales de la política de los distritos de Orihuela y Dolores.

Y en efecto: por cualquier lado que se mire el asunto, se vé por modo clarísimo que el estado de desorganización política es completo y profundo y en grado mayor en nuestra población y su distrito.

Examinando esta última, se observa desde luego que aparte los partidos carlista y republicano que parecen tener una medianísima organización, no existe, y esta es la verdad por más que duela decirla, partido alguno constituido.

Probémoslo. El antiguo partido conservador que desde la célebre insaculación y la sentida é irreparable pérdida de su jefe y subjefe Sres. Rebagliato, estaba quebrantado y dividido, vino á completa descomposición á la entrada última del Sr. Cánovas en el poder, desertando sus elementos y adoptando sus individuos actitudes diversas.

Unos siguieron al Sr. Capdepón personalmente pero sin renunciar á sus ideales conservadores. Otros, abjuraron de sus principios evolucionando francamente hácia el campo liberal. Y otros firmes en sus ideas y más firmes todavía en sus intransigencias quizá perjudiciales para sí y más aún para su congénere el otro partido dinástico, permanecieron y permanecen en constante actitud de resuelta oposición áltodo cuanto sea avenencia con los elementos capdeponistas.

Otro tanto sucede en el partido liberal. Agrupación política donde mayores faltas de desconsideración hácia abajo y más grande deslealtades hácia arriba haya ofrecido á la faz pública, ni se encuentra ni acaso se encontrará. En ella no se ha tratado de otra cosa que de ahorcar y de tirar de los piés á los ahorcados, frase algo vulgar y dura, pero que se nos permitirá en gracia á la gráfica expresión del pensamiento. Todo naciente y loable estímu-

lo, todo intento lícito de progreso, toda aspiración justa y nobilisima, era alli ahogada á la primera manifestación de su existencia. Como el labriego que con loco desatino se empeñara en ir segando espiga tras espiga, todas cuantas tuvieran por natural impulso la soberbia osadia de sobresalir de la altura más comun en el campo de mieses y un dia y otro siguiera en su tenaz faena acabando con el fruto que al mañana habia de servirle de sustento, así los labriegos del campo estensisimo de la mies liberal, no dieron paz á la mano en punto á segar espigas cuyo único pecado consistia en procurar dar trigo grueso y abundan-

De tan ciega conducta es consecuencia lógica que el pan se desgrananará por falta de trigo rico en glúten, parte unitiva y principal en toda buena panificación.

Bien fácil es la aplicación de tan sercillo simil y realizada la tendrán nuestros lectores, no sin haber olvidado, que al actual estado de disgregación del partido liberal, únense otras causas que lo disuelvan más y más cada dia y que serán objeto de ulterior estudio.

MAL CORAZON.

(Cuento rapido.)

Toda aquella juventud distinguida, mimada por la fortuna, dejaba desbordar la alegria que inundaba el salón, llenándolo de carcajadas.

El juego de prendas iniciado antes del baile, en aquella reunión de confianza, como un pasatiempo agradable, susceptible de graciosas equivocaciones y de castigos originales, excedía por su animación á todas las esperanzas.

Entre los condenados por sus frecuentes yerros, habia un joven tenor de escasas facultades cuya voz luchaba con facultad insuperable de sujetarla bien á los registros.

Cada vez que el pobre artista queria atacar con decisión las notas altas, veíase apurado para no sufrir un fraca-so, del que no pudo librarse en circunscias críticas.

Al frente del tribunal femenil, encargado de dictar las sentencias, figuraba una joven présumida, á quien los halagos y la adulación, los mimos y las lisonjas, hicieron creer que podía permitirse en reciprocidad toda clase de impertinencias.

Como una reina absoluta, acostumbrada á la sumisión de sus vasallos, permitíase algunas desabridas burlas, que si siempre acusan perversa condicion, ponen más de relieve, cuando son crueles, la mala voluntad de la persona que las prodiga.

- Aquella noche la emprendió con el pobre tenor al decirle lo que debía hacer para recuperar la sortija que habia perdido en el juego de prendas.

—Primero, exclamó, dirigiéndose al cantante, con cierto insultante tono, es necesario que imite usted en su canto al gallo.

La insidiosa alusión fué buscando motivo para que la elegante reunión no pudiera contener la risa.

¡Había dado el infeliz tenor tantos «gallos» en sus empeños más superiores?

—Despues, añadió, debe usted decirme al oido una cosa que me agrade y otra que sea su antítesis.

Rojo de verguenza el pobre artista, cantó el «quiquiriquí» entre la ruidosa algazara de las lindas muchachas, cuyos bravos y palmadas sonaban en sus oidos como otras tantas pullas sangrientas.

Satisfecha esta primera exigencia, se apresuró á cumplir el segundo mandato.

Acercando sus labios al oido de la reina de la fiesta, en cuyo rostro se reflejaba la vanidad, la dijo lentamente:

- —¿Quiére usted saber una cosa agradable?

-Ciertamente.

—Pues le diré que es V. muy bella, encantadora, una hurí, una sirena.

-- Muchas gracias. Ahora digame usted lo desagradable. -No sé si me atreva.

-Atrévase usted hombre.

-Le diré en este caso que hay una cosa mejor que ser bella y mejor que ser rica.

—Y esa, preguntó la niña con ironia —Ser buena.

José Morote.

TODO EN CALMA

«Disturbics por aquí, motines por allá, tiros, muertos y heridos por esta parte, montes, casas y fincas enteras que arden en extensiones de varias leguas á la redonda, he aquí el cuadro negro que se ofrece á los ojos del que quiera volver la vista hacia los sucesos de la semana que acaba de terminar.»

Así pinta «El Independiente la situación de España en los pasados siete últimas dias.

Un poco más de humo de imprenta al cuadro negro que brochea, y apenas si le queda un lector libre de neuropatía.

Por fortuna nos da el terrorifico cuadro como apuntes de cosa pasada, y esto nos consuela y nos evita de horrorizarnos de nuevo cuando mediante un aparte nos dice: «Luto, discordia y desolación por todas partes.»

No tanto, colega, no tanto.

Un motin producido sin razón alguna por medio de media docena de furiosos agitadores, unas cuantas juntas de defensa y otras tantas manifestaciones de protesta allí donde las reformas económicas han podido herir accidentales intereses de los pueblos y pare usted de contar.

Que todo lo ocurrido estaba ya descontado en el balance hecho por el Gobierno para el dia del planteamiento de las reformas era cosa por demás sabida; que los republicanos y carlistas en sus constantes manejos habian de utilizar el estado de ánimo de las poblaciones perjudicadas para promover motines y asonadas en provecho propio, tambien se sospechaba de antemano.

De lo que aqui aun se dudaba por algunos, era de si la nación en su parte más sana, en sus elementos indiferentes á todo interés político, secundaría á los agitadores. Por fortuna las dudas que pudieran existir pueden darse por disipadas, ya que bien claro se ha visto que la inmensa mayoría del pais, comprende la necesidad de las reformas, siquiera no sean todo lo acertadas que la generalidad deseara.

Paz y tranquilidad es lo que se quiere y no desconfiamos que se alcance, calmándose todo resto de intranquilidad en la confianza de que el Gobierno subsanará muchos perjuicios con las posibles y necesarias compensaciones.

Por tanto, no hay, apreciable comñero, razón bastante que justifique el uso tan exagerado del color negro, pues lo ocurrido ahora es una consecuencia lógica á toda modificación de servicios, hoy en grado máximo extensa, pero de conveniencia y urgencia necesaria para el porvenir financiero del país.

SUELTOS Y NOTICIAS

A estudiar.

Se ha abierto la matrícula oficial ordinaria en los establecimientos de enseñanza.

Duro en el naipe.

La Gaceta ha publicado la ley del impuesto sabre los naipes, de la cual publicamos la parte que creemos de mayor interés al pequeño comercio de la región.

«Por cada baraja que se encuentre en la fábrica ó en sus almacenes, terminada, con su envoltura y sin sello ó timbre, se hará efectiva una multa del triple al séxtuplo del valor del timbre omitido.

Por cada baraja no usada que se halle en cualquier clase de establecimientos de los enumerados anteriormente, sin envoltura, sello ó timbre, se impondrá la multa de 50 céntimos de peseta.

Por cada baraja no usada que se encuentre en cualquier depósito de ellas sin el sello ó timbre, multa de 50 céntimos de peseta.

Por cada sello o timbre que se encuentre colocado en barajas con señales ó signos indudables de haberse usado antes en otra, multa de una peseta 50 céntimos.»

Muy bien tomadas tiene sus medidas el Gobierno para evitar el fraude, pero no dejarán de tirarle el pego muchas veces antes de usar las barajas.

Cambio de Juez.

Se da como seguro el ascenso ó traslado del actual juez de instrucción de este partido.

Nuestras noticias parecen confirmar aquel rumor.

Sin coche.

Con motivo del impuesto sobre carruajes de lujo, son muchas las bajas solicitadas en distintas poblaciones.

En la nuestra se nos ha asegurado que ha pedido la baja una ilustre personalidad con asiento en el Cabildo Catedral.

Bienvenido.

Acompañado de su familia regresó ayer de Torrevieja nuestro particular amigo don Lorenzo Pineda, registrador de la propiedad de este partido.

Falta involuntaria.

-90 (9) 1-03900 15 10 0 0 00 - 1 10 10 UTA

La premura con que se han realizado los trabajos preparativos para la aparición del EL Correo nos han hecho caer en falta con muchas personas que deseando suscribirse á nuestro periódico, no se les sirvió anoche el primer número.

Tanto dichas personas como otras muchas de fuera que debido á la referida causa no hayan recibido El Correo pueden reclamarlo y se les servirá inmediatamente esperando nos dispensen la falta que contra nuestra voluntad hayamos cometido.

Telegrama detenido.

En la central de telégrafos de Madrid, hay detenido un despacho expedido en Torrevieja á Luis Pastor, sin señas.

Dimision.

Ha presentado la dimision de su cargo. el médico titular de Tibi, D. Manuel Ruiz Faz.

Mil bañistas menos.

Escriben de Torrevieja:

«En más de mil ha disminuido este año el número de viajeros que han acudido á estas playas comparado con el año anterior y esto merece un detenido estudio que en época oportuna nos prometemos hacer.»

Dos recuerdos.

Los hacemos al concejal de plaza para que tenga presente el artículo 163 de las Ordenanzas municipales que dice: «Todos los vendedores de carne tendrán una tablilla colocada en el sitio más visible de la tienda que exprese las clases y precio á que se vende.«

Este es uno.

Y el otro es tambien al mismo concejal quien deberá ver si lo que dice la tablilla y la carne puesta á la venta concuerdan.

Una calle inútil.

Lo es la de Colon.

Porque si los carruajes que bajan del Puente Viejo habian de echar siempre por la del Angel, la calle mencionada primeramente habia de ser inútil.

¿Es que la guardia municipal desconoce el articulo 17 de su reglamento?

Advertencia

Por cente dies time e una ves

Los señores á quienes remitimos «El Correo» y no acepten la suscripción, se servirán devolver el presente número á la imprenta de los Hostales, frente á la Fonda de España, teniendo cuidado de escribir al márgen el nombre y apellido del devolvente, en la inteligencia de que admitido el tercer número sin haber verificado la devolución se considerará como admitido el periódico y por tanto como inscripto en las listas de suscriptores.

Favor que á unos y otros aludidos señores agradeceremos por los muchos gastos que nos evitarán y por las facilidades que nos proporcionarán para el arreglo de la administración de «El Correo.»

Ultima hora.

NUESTRO SERVICIO TELÉGRAFICO.

Madrid 5, 8'30 m.

Mejorado hijo ninistro Gobernacion. Ministros Consejo opinaron no se turbará orden público.

Prensa extranjera elogia energía Gobierno represión motines.

Rota la coalición republicana.

Negose Salmeron garantir empréstito millon pesetas proyectado Zorrilla para fomento revolucion.

Boletin Religioso.

Santos de mañana: Santos Donasiano, Eugenio, Fúsculo, Germán, Leto, Mansueto y Presidio obs., Cótido, Eugenio, Fausto, Félix, Frontinianc, Macario, Onesiforo, Porfirio y Teoctisto mrs., Zacarias pfta., Petronio ob., Eleuterio y Pambo abs., y Santas Begga vg. abadesa y Limbania vg. agustina.

SECCION DE ANUNCIOS

Se alquilan, para comercio, los bajos de la casa de la calle de los Hostales contigua á la posada del Sol, y una habitación del segundo piso. Informarán en el principal.

CARRUAJES

Se pintan en fino al baño y al fuego, al baño de Maria, y en crudo con toda clase de barnizado.

Pintados á la inglesa.

A más se tapizan toda clase de carruajes á gusto del parroquiano.

Plaza de la Merced, junto á la Iglesia del mismo nombre.

ESLAVA HERMANOS,

Doña Emilia Cánovas

RECIENTEMENTE RECIBIDA, CON EL TITULO

DE PROFESORA EN PARTOS.

Ofrece sus servicios á las parturientas de esta ciudad y suplica á las señoras intrusas que indebidamente ejercen esta profesion, le avisen á tiempo en caso necesario, para evitar desagradables sucesos y en bien de la humanidad.

La nueva profesora, anticipa las gracias á las enfermas que tengan por conveniente utilizar sus servicios los que estará siempre dispuesta á presrar en su domicilio.

CORREDERA 10.

Imp. de Luis Zerón, Hostales. I.



TARIFA PARA LA INSERÇION EN ESTE PERIÓDICO DE TARJE-TAS DE DEFUNCION Y ANIVERSARIO.

En primera plana.

A UNA COLUMNA.—De ocho centimetros, 4 pesetas.

De 12 centimetros, 5 pesetas. A DOS CILUMNAS. - De ocho centimetros, 8 pesetas.

De 12 centimetros, 10 pesetas.

En cuarta plana

Los mismos tamaños á una peseia menos que en primera plana.

Mayores tamaños a precios convencionales. A los suscriptores el 25 por 100 de rebaja.

Se admiten esquelas para su insercion en el dia, hasta las 40 de la mañana en la im-prenta de este periódico, Hostales 1.

The ${ m Tr}_{A}{ m P}_{A}{ m P}_{A}$

naind emis se anting so iEN LA CUARTA PLANA

Sin ceche.

, learnership of the stage and three and the court

commitme personas que deseaudo sus-

- Maren es ou roofschies orden i osteding

-uni autio combo santelion sectoro - Gina I

-per abitologial is obideb out steel of acio

se no hayan recibile of the Copanio russen

reclamation was les service introductaments

-mos empretarios dispenses in italian que com-

Teginostra volucidad dagramos oursemustra

.christen amargelsT

anno de son en lorgojos ob conine de la la

or the experience of the contract of the contr

exile and en lightening is character of all

The instance of the contract o

Fonesce satelfied Life

The same of the address of the same of the

is obtained and supplementations

Terms and the locality of the companies and the second

La constitue de la formatique de la laboration de la constitue de la constitue

e de en la cabilles obtasseb usotxectem ofsetz

. 1935 1960 College.

palet ngalq do lejoutgo in acuratici 201

ing and the first the latest of the contract of the first of the contract of t

. It is considerately at the one of constitution and

.aries mis .aods.i'i bind it appire.

ASSESSMENT OF THE PROPERTY OF

: sterretted de fieries

The structure of the st

and main well as	una ves.	hasta diez dias.	hasta veinte dias,	un mes.
Por toda la plana.	15 ptas.	4 pesetas diarias.	3 ptas. diarias	2'00 ptas. diarias
Por la mitad	CONTRACTOR OF THE PARTY OF THE PARTY.		1'50 id. a za» co	3100 noids now, of
La tercera parte	5 «	1'50 « «	1 id. »	0'75 a id. ion 2 ch
La cuarta parte	4 25 W		0'27 id. »,	0°25 id. »
La octava parte	0.75 »	0'20 « «	0'17 id. »	0115 id, "
Por cada 10 lineas.	0'35 «	0'41 « « L	0' 9 id. 610 1	0:07 sid. a. will

con asiento en el Cabildo Cafedral. EN LA TERCERA PLANA

Por cada diez lineas una vez 0'75 pta., 40 dias 0'15 diarios, 20 dias 0'12 diarios, 4 mes 0'10 dia

EN LA PRIMERA PLANA. GILITAL DE ED OFICIOSOA .

Por cada diez lineas una vez 1 pta., 10 dias 0'25 diarios, 20 dias 0'23 1 mes diarios, 0'20 diarios lA los suscriptores el 20 por 100 de rebaja.

Reclamos, Comunicados, Edictos, avisos de corporacciones, anuncios de subasta, etc. etc. y en general todo lo que no tenga caracter particular y vaya en el cuepo-r del periódico, á 20 céntimos linea. El linguista la linguista l

-mai pli li calorgini etingegy lie 1677 kai chazilaz mil es emphes grandera data

The contract of the contract o

in a contract of section of the contract of the section of

1. 1. 26 (4 TO 1 2 TO 1 4 TO 1 4 TO 1 2 TO 1 4

.Acustamod sh

, Teritoria Tria

-ingression in charges a sonoth

is angli salangin zola sangi

chargings affected to ablance at

La mariant de didinasa sh cualitus

rengileren kirrhillens virtile.

Chiling of the College State of the Co

"我们是我们的"。"我们的""是是是",以下是不是一个人

- 1981 - ANDERSON EGISTE EGISTE EGISTE

in obsect bitters .acadaca loty wastarno habatar

ne por librario obsesso espais de la librario de la

- The volume of the second of the second The state of the contract of t

pharmal and the state of the st

CANAL SOCIETY TO SEE TO SEE TO SEE THE SECOND SERVICES. and the second s

idences due la home canada la la companio de la